



## **Chief Executive Officer - Canadian Cerebral Palsy Sports Association (CCPSA)**

Lead Paralympic excellence. Champion inclusion. Transform lives through sport.

The Canadian Cerebral Palsy Sports Association (CCPSA) is seeking a visionary and mission-driven CEO to lead Canada's highly decorated boccia program and expand national access to inclusive, life-changing athletic opportunities for people with disabilities.

CCPSA is the National Sport Organization for boccia, a precision Paralympic sport for athletes with motor disabilities. Boccia Canada is the boccia delivery arm of CCPSA. Boccia is a Paralympic sport that can be played by anyone, with or without a disability. Originally designed for people with severe cerebral palsy, it is now enjoyed by players with a wide variety of disabilities. Beyond stewarding Canada's high-performance team, we build community, confidence, and competitive excellence through grassroots to international programming.

The CEO will lead the execution of CCPSA's Strategic Plan, represent the organization nationally and internationally, and foster a values-based culture rooted in excellence, accessibility, resilience, and Safe Sport principles.

This role is a unique opportunity to shape the future of Paralympic sport in Canada. The CEO will lead a coordinated national team, anchored by administrative operations in Ottawa and high-performance programming in Montreal, while building partnerships and visibility across the country.

We're seeking a strategic and collaborative leader with experience in sports, nonprofit, or public service leadership. Strong financial and operational oversight, team leadership, partner engagement, and a passion for inclusive sport are essential. Knowledge of Canada's sport system, Safe Sport principles, and disability inclusion is highly valued. Bilingualism in English and French is a strong asset.

Join us in writing the next chapter of Canadian Paralympic sport and help fulfill our vision that Canada is a leading nation in boccia and Canadians with physical disabilities have access to quality sport programming. If you believe in excellence, inclusion, resilience, and the transformative power of athletic achievement, we invite you to join us.

Please submit your resume and cover letter, including salary expectations, to [mark@mckinleysolutions.com](mailto:mark@mckinleysolutions.com) by August 20<sup>th</sup>. To learn more about our work and impact, visit [www.ccpsa.ca](http://www.ccpsa.ca).



## **Directeur(trice) général(e) – L'Association canadienne de sports pour paralytiques cérébraux**

Être à la pointe de l'excellence paralympique. Promouvoir l'inclusion. Transformer des vies grâce au sport.

L'Association canadienne de sports pour paralytiques cérébraux (ACSPC) est à la recherche d'un(e) directeur(trice) général(e) visionnaire et motivé(e) pour diriger le programme canadien de boccia hautement décoré et accroître l'accès national à des possibilités sportives inclusives changeant la vie des personnes handicapées.

L'ACSPC est l'organisme national de sport pour le boccia, un sport paralympique de précision destiné aux athlètes ayant un handicap moteur. Boccia Canada est la branche de l'ACSPC chargée de la promotion du boccia. Le boccia est un sport paralympique qui peut être pratiqué par tous et toutes, avec ou sans handicap. Conçu à l'origine pour les personnes ayant une paralysie cérébrale sévère, il est aujourd'hui pratiqué par des joueurs et joueuses présentant des handicaps très divers. Au-delà de l'encadrement de l'équipe canadienne de haut niveau, nous bâtissons une communauté, renforçons la confiance et favorisons l'excellence de compétition grâce à des programmes allant du niveau récréatif et local à l'échelle internationale. Le/la directeur(trice) général(e) dirigera la mise en œuvre du plan stratégique de l'ACSPC, représentera l'organisation à l'échelle nationale et internationale, et favorisera une culture fondée sur des valeurs d'excellence, d'accessibilité, de résilience et de sport sécuritaire.

Ce poste est une occasion unique de façonner l'avenir du sport paralympique au Canada. Le/la directeur(trice) général(e) dirigera une équipe nationale coordonnée, appuyée par des services administratifs basés à Ottawa et des programmes de haute performance à Montréal, tout en établissant des partenariats et en assurant la visibilité de l'organisation à l'échelle du pays.

Nous recherchons un(e) leader stratégique et collaboratif(ve) ayant de l'expérience dans le domaine du sport, des organisations à but non lucratif ou des services publics. Une solide expérience en matière de gestion financière et opérationnelle, de leadership d'équipe, d'engagement des partenaires et une passion pour le sport inclusif sont essentielles. Une connaissance du système sportif canadien, des principes du sport sécuritaire et de l'inclusion des personnes handicapées est hautement estimée. Le bilinguisme anglais-français est un atout important.

Joignez-vous à nous pour écrire le prochain chapitre du sport paralympique canadien et contribuez à réaliser notre vision d'un Canada à l'avant-garde du boccia et où les Canadiens et les Canadiennes ayant un handicap physique ont accès à des programmes sportifs de qualité. Si vous croyez en l'excellence, à l'inclusion, à la résilience et au pouvoir transformateur de la réussite sportive, nous vous invitons à vous joindre à nous.

Veillez envoyer votre CV et votre lettre de motivation, en précisant vos prétentions salariales, à [mark@mckinleysolutions.com](mailto:mark@mckinleysolutions.com) avant le 20 août. Pour en savoir plus sur notre travail et notre impact, rendez-vous sur [www.ccpsa.ca](http://www.ccpsa.ca).